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議案１  令和 3年度 PTA活動報告 

［安全委員会］ 

（１）スクールゾーン指導：学校の通学路で車の進入を防ぐ  

         場所：ほか弁横、ファミリーマート横、芦部町交差点 

    １１月８日（月）９日（火） 

    １２月６日（月）７日（火） 

 

（２）本年度中止事項 

    ５・６月 スクールゾーン指導 

    夏休み校内作品展の巡視 

    運動会シート敷き見回り当番 

    市 PTA作品展のお手伝い 

    「こども１１０番の家」の旗の交換と１年間のお礼と継続のお願い 

    PTA危険個所調査（ドッチボール大会と同日） 

 

 

〈反省・申し送り〉 

   ・コロナ禍で行事が中止になることが多く、活動がなかなか出来ず残念

であった。 

   ・安全委員会の予算で、通行止め看板を購入希望。 

 

 

［保健体育委員会］ 

（１）スポーツフェスティバル 

       ・感染防止対策のため、１学年ずつ入替制 

・当日 保護者受付や駐輪場の整理、保護者誘導など 

           片付け 

        （役割については、学校からの連絡） 

 

（２）本年度中止事項 

    親子ドッジボール大会、マラソン大会            

  

〈反省・申し送り〉 

   ・１学年ずつということもあり、スムーズに人は流れた。 

   ・一部受付より早く来た保護者の方がいたが、トラブルまでには至らな

かった。 
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   ・１０月でも年々気温が上がっている。水分の提供など、熱中症対策の

強化が必要である。  

   ・事前打ち合わせがある方がよい。 

 

［成人教育委員会］ 

・教育講演会（髙田志麻さん）は、コロナのため中止。 

 

・ハーバリウム作り講座  令和３年１０月３０日(土) 

  ７～８月ごろに講座内容を決め、段取りをした。 

  感染防止策で、人数は２０組までとした。 

仕上がった作品を市 PTA作品展に出品予定だったが、コロナのため作

品展が中止になった。 

 

〈反省・申し送り〉 

・次年度の成人教育委員主催の公演について 

    髙田志麻さんに来ていただく予定だったが中止になった（２年連続）

ので、令和４年度にお願いする。 

               

   

     ・ハーバリウム講座で、最後ビンにつけるリボンが壁沿いの棚にあ

ったことと、リボンを選んだあと、自分の席ではなくその場でリ

ボンをビンにつけられる方が多くいたため、混み合い密になって

しまった。 

密にならないよう、リボンの場所を中央にして両サイドからとれ

るようにしたり、自分の席でリボンをつけてもらうように伝える

必要があった。 

 

 

［広報委員会］ 

   （１）広報誌「あしべ」を（９月、２月）年２回発行予定 

 

（２）１０月２日（土） 

    広報誌用のスポーツフェスティバルの写真撮影 

  

☆広報誌発行の活動内容 

    ・広報誌「あしべ」N0.114 １０月発行 

     コロナ禍のため、打合せなどは、ほとんどＬＩＮＥでやり取りした。 
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・広報誌「あしべ」N0.115 ２月発行 

   10月 2日（土）スポーツフェスティバルの写真撮影 

   11月 5日（金）    〃       写真整理 

     ↓（この間、ＬＩＮＥなどでやり取りをした。） 

   1月 11日（火）広報誌の業者の方と打合せ 

     ↓（ＬＩＮＥで細かい修正などをした。） 

   2月 22日（火）学校へ納品してもらい、配付。 

 

  〈反省・申し送り〉 

    ・広報誌の誤字などのチェックは、念入りにした方がよい。 

    ・スポーツフェスティバルの写真撮影について 

      同じ角度からの写真が多く、広報誌に載せる写真を選ぶのが大変

だったので、撮影場所などの打合せを何度かした方がよかった。 

 

 
 

 

［学年委員会］ 

・給食試食会のお手伝い 令和 3年 10月 21日（委員 6名） 

   ・げんきっ子受付当番 5回各 2名を計画 （1回実施） 

   ・夏休み作品展受付及び巡視 3日間各日 6名を計画 中止 

   ・市ＰＴＡ作品展 2名 中止 

   ・ふれ愛まつりお手伝い 中止 

   ・学校保健委員会 4名 中止 

   ・スポーツフェスティバル 受付等手伝い（全員） 

   ・マラソン大会コース安全係 中止 

   

〈反省・申し送り〉 

    今年度 活動がほとんどできなかった。 

    給食試食会は、参加者からは好評であった。 

     

 

［会計監査委員会］ 

 （１）１０月 

    前期会計監査（スポーツフェスティバルの日に実施） 

 （２）３月末予定 

    年度末会計監査 
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※諸帳簿・領収書等詳細に調査した結果は、次年度ＰＴＡ総会にて報告。 

 

〈反省・申し送り〉 

会計監査の日時決定は、直前になった。 

   年度末監査の日時も現時点決定していませんが、緊急事態宣言の様子も

見て、相談したいと思います。 


